




KR-Ardhi Wahdan

Kebun induk sayur di RW 05 Patehan Kraton Yogyakarta.

SULAP PEKARANGAN JADI KEBUN Patehan Menuju Kampung Sayur

YOGYA (KR) - Keterbatasan lahan di perkotaan ternyata tak menyurutkan warga RW 05 Patehan Kraton Yogyakarta untuk berkebun. Bahkan, pekarangan rumah warga juga akan disulap menjadi perkebunan sayur.

Ketua RW 05 Patehan, Muhammad Sofyan mengatakan, sebagai langkah awal pihaknya membangun kebun induk untuk pembibitan. "Sebenarnya sudah sejak 13 Januari 2013 lalu kami kerja bakti membangun kebun induk disini. Tetapi sekarang kami sempurnakan kembali," ungkapnya di sela kerja bakti membangun kebun induk di kampungnya, Minggu (14/4).

Kebun induk tersebut menempati pekarangan milik warga setempat, Basuki. Luasnya mencapai sekitar 400 meter persegi. Awalnya hanya ditanami sayuran yang mudah tumbuh seperti kangkung dan sawi. Akan tetapi, kini sudah ditanami beragam sayuran. Mulai dari cabai, terong, seledri, kubis, kol dan lain sebagainya.

Perwujudan Patehan sebagai kampung sayur tersebut juga untuk mewedahi aktivitas kaum ibu setempat. Palsalnya, banyak kaum ibu yang memiliki sikap gotong royong yang tinggi. "Apalagi kampung kami juga terpilih sebagai kampung ramah anak. Jadi, kebun sayur ini juga bisa memberikan manfaat bagi ibu maupun anak-anak di kampung ini," paparnya.

Sejak diawali pada Januari 2013 lalu, ungkap Sofyan, beberapa jenis sayur sudah dipanen. Hasil panen tersebut juga untuk dikonsumsi oleh warga sendiri. Akan tetapi, jika nanti semakin berkembang, maka harapannya bisa menjadi alternatif wisata berupa kampung sayur di tengah perkotaan. Hasil panennya juga dapat dijual untuk menambah penghasilan keluarga.

Salah satu ibu rumah tangga di Patehan, Riyanti menambahkan, sebelumnya kaum ibu di kampungnya mendapat pelatihan dari Balai Penelitian Teknologi Pertanian (BPTP) Yogyakarta. Sehingga meski area pekarangan cukup sempit, masih banyak alternatif untuk menanam sayur. Salah satunya dengan sistem vertikular atau menggunakan pipa pralon yang diisi dengan tanah.

n
jut
(R-9)-a
ggapi

Neatif Amat Segera Untuk Ditanggapi
 Positif Sengaja Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per 2. Kelurahan Patehan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005